

Trauner Privatschule übersiedelt in eigenes Schulgebäude nach Linz

TRAUN. Die Trauner Privatschule „MeineSchule1“ bekommt ab dem nächsten Schuljahr im Herbst einen neuen Standort. Die Schule wird von Traun nach Linz in ein eigenes Schulgebäude in die Straße „Am Fünfundzwanziger Turm“ (Nähe Hafen) übersiedeln.

Derzeit zählt die im Jahr 2013 gegründete Schule zwei Pädagoginnen und zehn Schüler, die vor allem aus dem Raum Pasching, Traun und Linz kommen. Jeweils fünf Kinder besuchen die erste und zweite Schulstufe. Ab Herbst kommt dann eine dritte hinzu, was einer der Hauptgründe für den Umzug war. „Linz ist außer-



Foto: MeineSchule1

Die Trauner Privatschule „MeineSchule1“ übersiedelt im Herbst nach Linz.

dem ein großes Einzugsgebiet“, erklärt Direktorin und Schulgründerin Sonja Schmolzmüller.

Lernen in Kleingruppen
MeineSchule1 orientiert sich an der modernen Pädagogik und

Hirnforschung. Da die Kinder in Kleingruppen aufgeteilt sind, können die Pädagoginnen gezielt auf deren individuelle Stärken und Schwächen eingehen. Musik und Turnen sind fix in den Tagesablauf eingebunden.

Auch Englisch wird schon ab der ersten Schulstufe unterrichtet. Andere wesentliche Schwerpunkte sind die Vermittlung von Kompetenzen für lebenslanges Lernen und der Fokus auf Kommunikation, Selbstorganisation und Gesundheit.

Bei Interesse wird mit den Eltern ein Aufnahmegespräch durchgeführt und das Kind in der Kleingruppe beobachtet. Anmeldetermine können unter der Telefonnummer 0676/51 399 51 vereinbart werden. ■



KONTAKT

www.meineschule1.at

Tel.: 0676/ 51 399 51

Holzbauernstraße 20, Traun